
　
 多可町教育委員会では、令和２年７⽉に「地域の学校教育のあり⽅を考える会」を設置し、⼦どもたちのよ
りよい教育環境の実現に向けて、「学校の適正規模及び配置」について協議を重ねてきました。
 そこでの意⾒を尊重し、令和４年９⽉に「第２次多可町学校規模適正化基本計画」を策定し、「３つの中学
校を１つに統合し、新しい中学校として令和８年４⽉の開校をめざす」こととしました。
 そして、スムーズな開校に向けて準備するため、地域の代表(区⻑)・PTA・こども園保護者・有識者・学校
⻑による「多可町⽴統合中学校開校準備委員会」を設置し、協議・調整を⾏っていきます。

開校に向けた話し合いがスタートしました！
 1 0 ⽉ 5 ⽇(⽔)午後 7 時 30 分から、ベルディーホール会議室において、第 1 回多可町⽴統合中学校
開準備委員会（以下「開校準備委員会」）および第 1 回専⾨部会を開催しました。互選により、
委員⻑ 1 名・副委員⻑2名、各専⾨部会の部会⻑1名・副部会⻑1名をそれぞれ選出しました。(敬称略)

　

■開校準備委員会の構成
 開校準備委員会では、次の４つの専⾨部会で具体的に検討・協議します。各専⾨部会で協議した内容は、
さらに開校準備委員会で審議し、教育委員会に報告します。　

〈総務部会〉

〈通学部会〉

　　○通学路について
　　→現状の通学路の把握
  →区ごとに通学⽅法やルートについて検討
   しています。
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※詳しくは、広報たか(令和5年1月号)をご覧ください。

〈R6設置〉

　　第2回(10/25)・第3回(11/21)

■第２回開校準備委員会(11月30日)を開催しました。

  ○制服について
  ・11/1〜11/14 制服アンケートを実施
  ・アンケート結果を参考に協議しました。
  ・統合中学校では、どんな制服が適切か？
  ・制服を変更する時期はいつが適当か？
  ※アンケート結果は広報たか(令和5年1⽉号)で
   詳しくお知らせします。
  ○学校名について
  ・近隣の学校統合を参考に議論しました。
  ・募集するのか？時期は？対象者は？

　　第2回(11/17)・第3回(12/15)

①機能的で、多様性に配慮した新しい制服に変更します。
②令和６年度新⼊⽣から購⼊できるように進めます。
※お下がりなど現⾏制服の着⽤も可とし、その取扱は調整していきます。

＝制服について＝

①学校名を募集します。
②募集期間は、令和５年１⽉１⽇(⽇)〜１⽉３１⽇(⽕)
③募集範囲は、多可町にお住まいの⽅、
       町内⼩中学校の児童⽣徒・教職員

＝学校名について＝

〈教育・事務部会〉

　　○制服について
　　→令和6年度からジェンダーレスに対応
   した新しい制服が選べる体制を整える。
　　○校則(ルール)について
　　→⼦どもの意⾒を反映させる。

　　第1回(11/28)

区　長
ＰＴＡ
有識者
校  長

決定した内容は次のとおりです

委 員 長　赤松　康弘 (区⻑会代表)
副委員長　小林　史尚 (ＰＴＡ代表)
副委員長　前田　洋二 (加美中学校⻑)

総務部会　部 会 長　藤本美由紀 (ＰＴＡ代表)
          副部会長　三村　麻衣  (こども園代表)
通学部会　部 会 長　板倉　隆善  (ＰＴＡ代表)
          副部会長　神崎　進吾  (⼋千代中学校⻑)　

(予定)


